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盛达金属资源股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                 编号：2024-006 

投资者关系

活动类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他                 

活动参与人

员 

长江证券（许红远、师静秋）、德邦证券（康宇豪、谷瑜）、华创证

券自营（杜臻）、国寿安保基金（段辰菊、谭峰英、张标、孟亦佳、

撒伟旭、刘阳、韩涵）、嘉合基金（曹瀚允）、工银理财（陈楠）（不

同机构类别按拼音排序） 

时间 2024 年 5 月 22 日、2024 年 5 月 23 日 

地点 公司会议室 

形式 现场会议 

上市公司接

待人员姓名 

董事、副总裁兼董事会秘书 王薇 

证券事务代表 孙梦瀛 

交流内容及

具体问答记

录 

一、公司董事会秘书王薇向投资者介绍了公司基本情况 

二、问答交流环节 

问：2024年银金属目标产量？ 

在今年金山矿业技术改造顺利完成和银都矿业拜仁达坝采矿权

与北矿区探矿权整合完毕并顺利投产的基础上，预计今年银金属产

量较上年有所增加，2024 年具体银金属产量需根据相关矿山技术改

造、投产情况确定，以公司 2024 年年度报告披露数据为准。 

问：一季度亏损的原因？ 

公司利润主要来自有色金属采选，公司在产矿山资源集中在内

蒙古自治区中东部，受气候因素影响，公司第一季度基本没有产品

产出，利润主要来源于前一年未发货的库存出售的收入。2023 年末



未发货的库存较 2022 年末大幅减少；此外，鸿林矿业处于矿山建设

期，有成本和费用支出但没有收入，导致 2024 年第一季度亏损。 

问：公司未来的资本开支和现金流情况？ 

公司今年要保证菜园子铜金矿的顺利建设，3 亿的增资款中多

数用于矿山的建设、开发和补流，剩下的资金缺口将通过向银行等

金融机构融资来实现，矿山建成投产后，公司计划优先以发行股份

的方式收购鸿林矿业剩余 47%的股份。东晟矿业因距离银都矿业较

近，不需要建选矿厂和尾矿库，在资金投入上会少于菜园子项目。

德运矿业今年主要办理采矿项目建设前的报建手续。在并购方面，

公司优先考虑以发行股份的方式进行。 

公司前期的合同纠纷案已进入民事调解履行阶段，公司目前已

收到对方返还的 2000 万元定金，根据《民事调解书》约定，第二笔

5000 万元定金将于 2024 年 6 月 25 日前返还，第三笔定金 5.3 亿元

将于 2024 年 10 月 25 日前返还，如今年能顺利收回全部定金及资金

占用费，对公司的流动资金也有一定的补充，公司现金流良好。 

问：2023年营业成本增加的原因？ 

营业成本较上年同期增加主要系贸易业务成本增加所致。有色

金属采选成本较上年同期基本持平，其中，随着矿山开采深度和运

距增加，直接材料成本略有增长。 

问：产品销售价格情况？ 

公司矿山主要产品为银锭（国标 1#、2#）、黄金以及含银铅精

粉（银单独计价）、含银锌精粉（银单独计价），销售给客户的铅精

粉和锌精粉的折价系数以每批次检测的铅、锌金属品位结果确定，

对于铅精粉和锌精粉中含银金属的部分，由专业的检测公司对银金

属的含量及品位进行检测，达到一定标准后单独计价。一般含银金

属的单价均以上海有色网计价周期内银金属结算价格的平均价乘以

相关系数计价，具体系数以每批次检测的银金属含量及品位结果确

定。金山矿业的银锭和金锭生产完成后，由公司结合宏观环境变化

和未来预期等因素确定具体销售时间点，银锭和金锭产品的销售无



折价。 

问：未来两年矿山产品产量预计？ 

公司各下属矿山均稳步开展探矿增储工作，预计未来两年各矿

山将会有较为明显的增量。东晟矿业已获得采选项目核准批复、使

用林地、草原的审批手续，目前正在办理矿山建设前的相关报建手

续，开工生产后会给公司银金属产量带来增长。金山矿业目前正在

进行采矿工程及选矿厂技术改造，技术改造完成后，将提升矿山深

部矿体开采效率，保障工人安全生产，转化深部探矿成果，缩短选

矿流程，提高银、金回收率，降低选矿成本，同时综合回收其他有价

元素，提高矿山经济效益。光大矿业在加强现有矿山生产管理工作

的基础上，积极开展增储和周边矿权收购工作，增加矿产资源储备。

鸿林矿业菜园子铜金矿项目正在进行尾矿库建设工作，项目投产后

将对公司矿产资源起到良好的补充作用。公司矿山未来两年具体产

量还需在相关矿山投产、技术改造完成后才能确定，公司也将继续

推进银、金等优质贵金属原生矿产资源项目的并购，增强公司的持

续盈利能力。 

问：猪拱塘项目定金返还的确定性？ 

根据《民事调解书》约定，董赢、柏光辉分三期返还定金，公司

已收到董赢、柏光辉返还的第一笔定金合计 2000 万元。为担保董赢、

柏光辉依约返还公司全部定金及付清资金占用费，董赢、柏光辉按

照《民事调解书》之约定，在原质押 20%股权的基础上，董赢、柏

光辉给公司新增质押了贵州鼎盛鑫 10%的股权。截至目前，董赢、

柏光辉已将合计持有的贵州鼎盛鑫 30%的股权质押给公司，并完成

了相关股权质押登记手续。此外，《民事调解书》中对债务加速到期

作出了明确安排，若董赢、柏光辉未按约定支付《民事调解书》内涉

及的任一期款项，视为全部未清偿债权均提前到期，公司有权就全

部未清偿款项立即申请强制执行，并对所得价款优先受偿。 

问：公司并购计划还是倾向于银矿吗？ 

公司并购标的选择还是以银、金等优质贵金属原生矿产资源为



主，同时也关注铜金属等新能源类矿产资源。 

问：公司下游客户主要包括哪些？ 

公司的下游客户主要为冶炼企业和有色金属贸易公司，且客户

稳定度较高。 

问：什么时候收购鸿林矿业剩余 47%的股权？ 

在符合监管政策的前提下，公司将在鸿林矿业菜园子铜金矿项

目依法取得不动产权属证书并正式投产后，启动通过发行股份购买

资产的方式收购鸿林矿业原股东直接所持鸿林矿业全部股权的程

序。 

关于本次活

动是否涉及

应披露重大

信息的说明 

无 

活动过程中

所使用的演

示文稿、提供

的文档等附

件（如有，可

作为附件） 

无 

 


